
Ata Sessão 19 de junho de2A23

Aos dezenove dias do mês de juúo do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessâo Ordinária os Seúores Vereadores Neto Viana- PT,

Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary - PP, Clemar Biaggi
(Careca), PTB, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do

Presidente e Vereador Juliano ConÍisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O
Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente;

Senhor Presidente solicitou que o
MoÇÃo lll2023 - Moção de

Reconhecimento pela conclusão de calçamento de vias públicas - BANCADA DO PDT - VEREADOR
ADILSON SEIXAS; INDICAÇÃO 34/2023 - Que seja realizado o estudo para modificação do tamanho
padrão em que são construídas as carneiras do Cemitério Municipal. BANCADA DO PDT; VEREADOR
ADILSON SEIXAS E NENÊ BRITO; INDICAÇÃO 3512023 - Que seja feito loteamento no seguinte

local para possível construção de moradias populares através de programas federais, Ár"u pública de

Matrícula 9.590 (nove mil quinhentos e noventa), fração de campo com área de i5 (quinze) hectares de

5.000 m2 (cinco mil) metros quadrados, terreno localizado próximo do Parque de Exposições do Sindicato
Rural; BANCADA DO PT - VEREADOR NETO VIANA; INDICAÇÃO 36l2\n - Que sejam feitas as

seguintes adequações na sinalização de trânsito no trecho asfáltico entrada da cidade, próximo à oficina
Garra. Um quebra-molas com as referidas placas de sinalização;Uma faixa de pedestre com as referidas
placas de sinalização;Redutores de velocidade "tartarugas" com as referidas placas de sinalização;
BANCADA PT - VEREADOR NETO VIANA; INDICAÇÃO 3712023- Que seja esrudada a

possibilidade de promover cursos de capacitação e treinamento aos Servidores Públicos Efetivos,
detentores dos cargos de eletricista automotivo e lavador de veículos da frota municipal. BANCADA DO
PP- VEREADOR ruLIANO CONFISCO; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 107/2023- Que seja informado
quais os critérios e de que forma é realizada a cobrança para cedência do micro-ônibus desta secretaria
para a utilização de entidades artísticas e esportivas do município em viagens intermunicipais,
especificando valores, destinação, diárias do motorista etc. BANCADA PDT- VEREADOR ADILSON
SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 108/2023 - Que seja informado se há previsão para a instalação
de uma lombada e faixa de pedestre na rua Barão Do Rio Branco, mais especificamente em frente
E.M.E.I. Dante Ramiro Teixeira La-Rocca. BANCADA DO PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS;
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 10912023 - Que seja informada em que fase se encontram as obras
reforma/construção de sanitários na Escola Municipal Maria Joaquina de Menezes. BANCADA DO PDT
- VEREADOR NENÊ BRITO; PEDIDO INF0MAÇÃO 11012023- Seja informado a esta Casa
Legislativa em que situação se encontram as providências adotadas pelo Poder Executivo e qual a
previsão visando à REVITALIZAÇLA da QUADRA DE ESPORTES, locali zada no Bairro Dr. Leônidas
Calero (Promorar). BANCADA DO PP - VEREADOR RENAN DELABARY; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 1 lll2023 - Seja informado a esta Casa Legislativa, em que situação se encontram as

providências adotadas pelo Poder Executivo e qual a previsão pata a instalação da GRAMA SINTETICA,
na QUADRA DE ESPORTES localizada no Bairro Dr. Breno Luchsinger Bulcão (Olaria). BANCADA
DO PP - VEREADOR RENAN DELABARY - PEDIDO DE INFORMAÇÃO t12t2023 - Seja
informado a esta Casa Legislativa, em que situação se encontram as providências adotadas pelo Poder
Executivo e qual a previsão para aaquisição do VEÍCULO destinado à SECRETARIA MLTNICIPAL DO
MEIO AMBTENTE. BANCADA DO PP - VEREADOR RENAN DELABARY; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 1 BDAB - Seja informada a quantidade de servidores ôcupantes de cargos em comissão
existentes no quadro da administração em 31 de dezembro de 2022; Qual o valor total da despesa de
pessoal despendida em 3 1 de dezemb ro de 2022 com tais servidores? quanto representav a em Íal data tais
valores no índice de pessoal do Poder Executivo?seja informada a quantidade de servidores ocupantes de
cargos em comissão existentes no quadro da administração em 30 de abril de 2023; Qual o valor total da
despesa de pessoal despendida em 30 de abril a de 2023 com tais servidores?Quando representou em tal
data tais valores no índice de pessoal do Poder Executivo? Que seja informado se o Chefe do Poder
Executivo Municipal pretende diminuir o quadro de servidores- CCs- para efetuar as adequações
necessárias no índice de gastos com pessoal. BANCADA PP - VEREADOR DIMMY ALVES; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO tt412023 - Que seja informado a este Vereador qual será a destinação do prédio de
instalação do antigo refeitório do Pelotão da Brigada Militar, locahzada entre a Escola Dr. Cláudio
Bulcão e a Creche Dante La-Rocca; Se há previsão de reforma no prédio. BANCADA DO PT -
VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE INFORMAÇÃO Ll5/2023 - Que seja informado qual a
previsão de continuidade de instalação de lâmpada LED no perímetro urbano; Se há previsão de



instalação nos trechos ainda sem braços de iluminação como na Rua Alexandre Silveira mais
precisamente na curva próximo ao atalho com a Avenida 9 de Maio, na Rua Pastor Manoel Diniz na
altura da casa 62. BANCADA DO PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA
99/2023 - Que sejam rcalizadas manutenções na rede de iluminação pública da localidade do Rincão dos
Biaggi, especificamente em suportes e lâmpadas que se encontram danificadas. BANCADA DO PDT -
VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA rcO/2023 - Que o Executivo
Municipal encontre alternativa a fim de diminuir o número de animais soltos nas vias públicas,
especialmente cavalos e cachorros. BANCADA DO PDT - VEREADOR NENE BRITO; PEDIDO DE
PROVIDENCIA 10112023 - Que sejam realizados vistorias na iluminação pública do municipio a Íim de

identificar pontos que necessitem de manutenção. BANCADA DO PDT - VEREADOR NENE BRITO;
PEDIDO DE PROVIDENCIA 10212023 - Que seja reestabelecido o sinal de TV canal 13 SBT no
município, pois há algumas semanas se encontram fora do ar, ou com problemas de atraso de áudio e

imagem, prejudicando o acesso dos munícipes a mais uma opção de entretenimento, visto que no
município temos apenas 2 canais. BANCADA DO PT- VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE
PROVIDENCIA 103/2023 - Qu" seja providenciada a instalação de bueiros, e o patrolamento da estrada
da Mantiqueira, corredor após a ponte, mais precisamente na primeira entrada à direita, o referido trecho
se encontra em péssimas condições de trafegabilidade. BANCADA DO PT - VEREADOR NETO
VIANA; PEDIDO DE PROVIDENCIA 104l2An - Que seja feito o patrolamento da Estrada do Rincão
dos Saraivas, e que seja colocado material, pois o referido trecho se encontra em péssimas condições com
muitas lajes e pedras soltas, buraco e costeletas o que dificulta a trafegabilidade de motoristas e

motociclistas.Que seja realizada a poda de árvores, com roçadeiras articuladas e moto serra, em alguns
trechos que se encontram com densa vegetação, pois vem atrapalhando a visibilidade e gerando risco aos

motoristas que trafegam pelo local. BANCADA DO PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE
PROVIDÊNCH n52023 - Que seja cobrado pelo Executivo Municipal, providências
urgentes em relação às constantes quedas de luz e a baixa qualidade do serviço prestado
pela empresa Equatorial Energia. BANCADA DO PT - VEREADOR NETO VIANA;
GRANDE EXPEDIENTE Vereador Guto Bittencourt - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Cumprimentou o Ex Vereador Eduardo Luongo presente nesta sessão. Deixou registrado nessa casa sobre
onde foi questionado nas diárias que o Vereador Careca relatou em sua fala na sessão anterior. Fal
sobre as Emendas que trouxe para Lavras. Vereador Renan Delabary- PP desejou uma boa tarde
senhor Vereador e Presidente Juliano ConÍisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa,
aos presentes em plenário. Em especial ao Eduardo Luongo. Falou sobre as Emendas Parlamentares.
Vereador Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Vice- Presidente Renan
Delabary - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, em especial ao Eduardo Luongo. Falou
sobre as Emendas Parlamentares, e para onde foram destinadas e que logo sejam concluidas as obras.
Falou do Pedido de Informação nol13/2023 sobre o indice de pessoal. Falou das matérias apresentadas
em sessão ordinária. Yereadora Eva Mesa - MDB desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, servidores da casa, e aos nossos
visitantes. E em especial ao Eduardo Luongo. Falou que o Tribunal de Contas do Estado já analisou as
contas do Prefeito do ano de2019 onde foi aprovado, e que neste ano foi Presidente da casa onde deixou
nos cofres da Prefeitura o valor de R$ 635.290,44 que a Càmara de deixou de usarno orçamento. Disse
que também deu inicio na reforma do prédio da casa, onde no ano seguinte 2020 o Presidente Guto
tenninou as obras. Clemar Biaggi (careca) PTB- Saudou o senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, e aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos demais presentes nesta casa.
Falou novamente sobre as diárias que relatou na sessão passada. Yereador Neto Viana - PT - desejou
uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. E a todos os presentes. Disse que essa semana entrou com várias matérias a pedido dos
moradores da comunidade e deixou o no da ouvidoria para as reividicações da população. Logo fez um
relato dos pedidos da semana. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavru; Vereador Adilson
Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. E aos demais presentes. Logo leu apalavru de Deus. Falou do top
10 das diárias que o Vereador Careca relatou na sessão anterior. Tambem relatou oque trouxe para Lavras
com suâs emendas pailamentares. Falou dos cursos que participou. Fez um relato sobre o valor do Vale
Alimentação dos Servidores. O Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a
todos e aos colegas vereadores, assessoria da casa. E aos demais presentes. Falou que saiu a listagem dos
candidatos aprovados no côncurso para a prova prática de motorista e disse que ficou complicado. Falou



de seu Pedido de Informação. Falou de algumas palavras do vereador Careca sobre a demagogia, ilegal e

imorat. ORDEM DO DIA: MOÇÃO ll/2023 - em votação apos aprovação moção aprovada
por unanimida&JND I CAÇÃO 3 4/2 0 2 3, INDI CAÇÃO 3 5/2 02 3, INDICAÇÃO 3 6/2 A X,
II,{DICAÇÃO 37/2023 todas indicações foram aprovadas por unanimidade.
CONSIDERACÕES FINAIS: Vereador Guto Bittencourt - PP agradeceu a fala; Vereador Renan
Delatlary - PP agradeceu a palavra; Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra; Vereadora Eva
Mesa - MDB deixou uma ótima semana a todos; Vereador Clemar Biaggi - (careca) * PTB - falou das

palavras que o Vereador e Presidente Juliano Contlsco relatou. Disse que só para ficar esclarecidas as

coisas. Vereador Neto Viana - PT finzalizando a live, falou de mais um beneficio do Governo Federal;
Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a fala:; Vereador Adilson Seixas - PDT - Encerrou suas

considerações pedindo proteção a Deus sempre, e que estamos aqui para trabalhar em prol da

comunidade. Logo desejou uma ótima semana a todos. 0 Vereador e Presidente Juliano Confisco- PP

- se direcionou a palavra ao vereador careca. Logo desejou uma ótima seman a todos. Nada mais havenclo
tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas etn
áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não
havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da
Câmara de V de Lavras do Sul, 19 dejunho de2023

Vereador Luis Bittencourt
o

1 Presidente
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